



Fraktion

Allschwil, 21. Juni 2012

Postulat:

Nachhaltige zahlbare Alterswohnformen auf den Wegmatten

Die Würfel sind gefallen... der Masterplan kann schrittweise umgesetzt werden. Ein Kernelement ist das „betreute Wohnen“ auf dem „Ele“.

Die Gemeinde hat nun die Aufgabe für die dritte und vierte Generation¹ zahlbaren Wohnraum zu schaffen. Dies könnte gelingen, wenn der Gemeinderat, wie bei andern wichtigen Projekten entweder selber investiert oder dann verlässliche Partner gewinnt, welche nachhaltig dafür sorgen, dass das Ziel erreicht wird.

In meiner kleinen Anfrage zum Jahr der Genossenschaften² hat der Gemeinderat bestätigt, dass er sich vorstellen kann, auch auf genossenschaftlicher Basis mitzuarbeiten. In der Petition – „Altersgerechte Wohnformen jetzt!“ (2009) werden vier im Kt. BL realisierte Genossenschaftsprojekte dargestellt³

Weiter ist bekannt, dass die Bürgergemeinde seit längerer Zeit in „altersgerechte Wohnformen“ investieren will.

Ich bitte somit den Gemeinderat zu prüfen:

- a) unter welchen Bedingungen, er den genossenschaftlichen Wohnungsbau auf dem „Ele“ fördern will
- b) ob er sich eine verbindliche Zusammenarbeit mit der Bürgergemeinde auf dem „Ele“ vorstellen kann

Ich freue mich auf den GR Bericht, denn eine nachhaltige Allschwiler Lösung zu dem wichtigen Thema „Wohnen im Alter“ ist mir sehr wichtig.

Besten Dank.

Andreas Bammatter
Einwohnerrat

¹ http://www.baselland.ch/fileadmin/baselland/files/docs/vsd/altersfragen/wohnen-im-alter_bericht_2011.pdf

² <http://www.internationalesjahrdergenossenschaften.ch/>

³ <http://www.sp-allschwil.ch/2009-04-26/Petition%20-Altersgerechte-Wohnformen-A4.pdf>